

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Infrastruktur- und Bauausschusses vom 13.06.2023**

---

### **Öffentlicher Teil**

**TOP .. Sachstand Feuerwehrgerätehaus Mittelstadt**

Herr Lenke teilt mit, dass der Gerätestandort Mittelstadt sowohl im Hinblick auf die Arbeitssicherheit als auch aus Platzgründen nicht mehr tragbar sei. Das Gebäude sei noch nutzbar aber nicht mehr als Feuerwache. Es werde für Hagen-Mitte auf jeden Fall eine neue Wache benötigt, da eine Sanierung nicht wirtschaftlich sei.

Herr Bald sagt, es sei wichtig ein geeignetes Grundstück bzw. eine Immobilie zu finden, welche die entsprechenden Anforderungen erfülle. Bis dahin müsse der Gerätestandort Mittelstadt weiter genutzt und instand gehalten werden.

Bei der Diskussion nach einem möglichen Standort Feuerwache Mittelstadt merkt Herr König an, dass die Frage nicht in den Infrastruktur- und Bauausschuss gehört.